

Informasi bulanan

Juli 2023

solvetax

Lösungen für deine Steuern

Konsultasi pajak SolveTax
StB Dipl.-Bw (FH) Sascha Schneider

Schwindstraße 2
63739 Aschaffenburg

Telepon: +49 151 28960404

E-mail: mail@solvetax.de
www.solvetax.de

Selamat siang,

Pengadilan Fiskal Federal mengomentari bagaimana elemen-elemen konstituen dari "partisipasi keuangan dalam biaya hidup" dari peraturan perundang-undangan yang baru harus ditafsirkan dalam konteks penganggaran ganda.

Dalam keputusan lain, Pengadilan Fiskal Federal memutuskan bahwa pemilik rumah peristirahatan tidak menghasilkan pendapatan dari operasi komersial jika agen yang ditugaskan untuk menyewakannya secara fidusia menawarkannya dengan cara yang mirip hotel, tetapi memiliki kepentingan ekonomi sendiri dalam posisi fidusia, khususnya, karena ia menyediakan layanan tambahan yang khas hotel.

Operator sistem fotovoltaik pada umumnya diwajibkan untuk memberitahukan pembukaan operasi komersial atau bentuk usaha tetap dan menyerahkan kuesioner untuk pendaftaran pajak. Kementerian Keuangan Federal saat ini telah menetapkan bahwa tidak ada keberatan jika pemberitahuan dan pengiriman kuesioner untuk pendaftaran pajak dihilangkan dalam kondisi tertentu.

Undang-Undang Dukungan dan Bantuan Perawatan Keperawatan mereformasi sistem asuransi perawatan keperawatan dalam dua langkah: Dasar keuangan akan distabilkan pada tanggal 1 Juli 2023. Dan pada langkah kedua, semua jumlah tunjangan akan ditingkatkan lagi mulai 1 Januari 2025.

Apakah Anda memiliki pertanyaan tentang artikel dalam edisi Informasi Bulanan kali ini atau tentang topik lainnya? Silakan hubungi kami. Kami akan dengan senang hati memberi tahu Anda.

Untuk pembayar pajak penghasilan

Penganggaran ganda: partisipasi keuangan dalam biaya hidup

Pengadilan Fiskal Federal mengomentari bagaimana elemen-elemen konstituen "partisipasi keuangan dalam biaya hidup" dari peraturan perundang-undangan yang baru harus ditafsirkan, khususnya dengan cara apa dan dalam jumlah berapa wajib pajak harus berpartisipasi dalam biaya hidup di tempat tinggal utama.

Biaya hidup adalah biaya rumah tangga dan biaya hidup lainnya di rumah tangga utama. Kontribusi keuangan untuk biaya hidup tidak boleh dianggap tidak mencukupi. Untuk menentukan apakah hal ini terjadi, diperlukan penilaian terhadap keadaan masing-masing kasus. Undang-undang tidak memberikan batasan khusus dalam hal jumlah, juga tidak diperlukan partisipasi yang berkelanjutan.

Sejauh yang disebutkan di atas, biaya rumah tangga dan biaya hidup lainnya yang dikeluarkan pada tahun tersebut akan menjadi tolok ukur untuk kontribusi keuangan yang tidak dapat diakui tidak mencukupi. Wajib pajak harus menunjukkan dan, jika perlu, membuktikannya. Hal ini dimungkinkan dan masuk akal bagi wajib pajak sehubungan dengan biaya perumahan, termasuk biaya operasional apartemen, serta biaya rumah tangga yang secara teratur dikeluarkan dalam jumlah tetap (misalnya listrik, televisi, telepon), tetapi juga untuk biaya rumah tangga yang luar biasa (misalnya biaya pemeliharaan / renovasi atau pembelian dalam jumlah besar). Sebaliknya, biaya yang secara teratur dikeluarkan dalam jumlah yang berfluktuasi (seperti, khususnya, untuk makanan dan kebutuhan rumah tangga lainnya) pada prinsipnya dapat diperkirakan dengan menggunakan nilai empiris statistik.

Mengklaim biaya pemeliharaan taman profesional terhadap pajak

Wajib pajak yang menyewa pembantu profesional untuk merawat kebun mereka dapat mengklaim pengurangan pajak untuk biaya layanan terkait rumah tangga. Syaratnya adalah pembantu tersebut telah menerbitkan faktur yang tepat dan jumlahnya telah ditransfer. Apakah properti tempat pekerjaan berkebun dilakukan adalah rumah permanen, rumah kedua, rumah akhir pekan, atau rumah liburan tidak relevan.

Tidak masalah apakah Anda seorang penyewa atau pemilik/tuan tanah. Biaya untuk tukang atau layanan yang berhubungan dengan rumah tangga sering kali sudah termasuk dalam biaya layanan. Penyewa hanya

dapat mengklaimnya jika bagian mereka - untuk tukang kebun, perbaikan, pembersihan rumah, atau petugas kebersihan - ditampilkan secara terpisah dalam pernyataan biaya layanan.

Layanan yang berhubungan dengan rumah tangga termasuk tugas-tugas berkebun yang umum seperti memotong rumput, pemangkasan pagar tanaman, dan pengendalian hama,

pemangkasan pagar atau pengendalian hama. Jasa pengrajin termasuk, misalnya, pembangunan teras atau peletakan rumput. Untuk layanan yang berhubungan dengan rumah tangga, 20% dari biaya dapat dikurangkan, hingga maksimum €4.000, sementara maksimum €1.200 dapat dikurangkan untuk layanan pengrajin.

Menyewakan rumah liburan - Dengan kepercayaan yang dapat digunakan sendiri tanpa pendapatan dari perusahaan komersial

Para pihak memperdebatkan apakah penggugat memperoleh pendapatan komersial dari penyewaan tiga apartemen liburan atau pendapatan dari penyewaan dan penyewaan. Saat menyewakan rumah liburan, perusahaan komersial hanya dapat diasumsikan jika pemiliknya menyediakan layanan khusus tertentu yang signifikan yang tidak biasa untuk menyewakan kamar atau jika organisasi kewirausahaan tertentu - yang sebanding dengan bisnis akomodasi komersial - diperlukan karena seringnya terjadi pergantian penyewa. Dalam setiap kasus, keadaan khusus dari masing-masing kasus sangat menentukan. Interposisi perantara komersial tidak selalu berarti bahwa pemilik juga terlibat dalam aktivitas komersial. Sebaliknya, faktor yang menentukan adalah sejauh mana, dalam diri pemiliknya, penyewaan rumah peristirahatan sebanding dengan bisnis akomodasi komersial sehubungan dengan jenis properti yang disewakan dan jenis penyewaan.

Menurut Pengadilan Fiskal Federal, kesamaan yang diperlukan dengan tempat penginapan komersial (hotel) ada terutama jika apartemen dilengkapi seperti hotel atau kamar asrama, diiklankan untuk penyewaan jangka pendek untuk penyewa yang berganti-ganti, ditawarkan dengan cara seperti hotel, yaitu siap untuk disewa kapan saja bahkan tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, dan juga dalam kondisi yang memungkinkan penyewaan langsung; ini juga berlaku jika tidak ada pemesanan. Dalam hal ini, tidak menentukan apakah apartemen tersebut terletak di kompleks liburan atau di luar kompleks tersebut. Ini karena penyediaan tempat untuk menerima tamu kapan saja,

bahkan dalam waktu singkat, membutuhkan tindakan pencegahan material dan personel yang tidak terkait dengan penyewaan apartemen.

Pajak upah

Pembebasan pajak untuk kegiatan paruh waktu

Pada tanggal 28 Oktober 2022, Bundesrat menyetujui Pedoman Pajak Upah 2023. Pedoman tersebut telah direvisi secara mendasar dalam versi yang baru. Pedoman pajak upah yang telah diubah dan diperbarui (LStR 2023) kini telah berlaku sejak 01.01.2023.

Di antaranya, terdapat amandemen pada LStR 2023 mengenai pendapatan dari kegiatan paruh waktu sebagai instruktur/pelatih olahraga (dll.):

Penghasilan dari kegiatan paruh waktu sebagai instruktur/pelatih olahraga, dll. dibebaskan dari pajak hingga jumlah 3.000 euro per tahun. Selain itu, kegiatan sukarela paruh waktu untuk perusahaan nirlaba dibebaskan dari pajak hingga jumlah 840 euro. LStR 2023 berisi definisi yang jelas tentang kapan "kegiatan paruh waktu" semacam itu ada. Menurut definisi ini, aktivitas dengan waktu kerja mingguan reguler maksimal 14 jam (yang disebut batas 14 jam) dianggap sebagai paruh waktu.

Untuk pembayar pajak warisan

Ahli waris pengganti juga dapat mengklaim tunjangan warisan sekaligus

Pengadilan Fiskal Federal harus memutuskan sejauh mana jumlah sekaligus (yang disebut biaya warisan sekaligus) harus diberikan dalam kasus warisan berikutnya jika hanya aset warisan berikutnya yang diperoleh, tetapi pihak yang mengakuisisi juga telah mengeluarkan biaya warisan sebelumnya dan apakah klaim jumlah sekaligus bertentangan dengan biaya yang benar-benar terbukti terjadi.

Selain ahli waris sebelumnya, ahli waris berikutnya juga dapat mengklaim jumlah sekaligus. Berlawanan dengan hukum kasus Pengadilan Fiskal Federal sebelumnya, pengurangan jumlah sekaligus tidak memerlukan bukti bahwa biaya-biaya telah dikeluarkan. Biaya tersebut telah dikeluarkan, setidaknya berdasarkan manfaatnya.

Menurut Undang-Undang Pajak Warisan, jumlah total 10.300 euro dipotong tanpa bukti. Jumlah tersebut hanya diberikan sekali untuk setiap suksesi, yaitu

hanya sekali untuk beberapa ahli waris. Namun, untuk tujuan pajak warisan, suksesi pra-ahli waris dan ahli waris bukan merupakan warisan dengan beberapa ahli waris. Sebaliknya, kedua peristiwa tersebut harus diperlakukan sebagai dua kasus warisan yang terpisah. Hal ini sejalan dengan sistem ini untuk menerapkan jumlah sekaligus dua kali ketika menentukan pengayaan.

Hukum acara

Kapan saya bisa mengajukan keberatan dalam prosedur perpajakan dan apa saja konsekuensinya?

Setiap penerima surat ketetapan pajak pasti sudah tidak asing lagi dengan instruksi banding di akhir surat ketetapan pajak, yang merujuk pada kemungkinan untuk mengajukan keberatan atas ketetapan tersebut. Dalam hukum pajak, hal ini disebut sebagai keberatan. Keberatan harus ditujukan terhadap temuan-temuan dalam surat ketetapan yang mengarah pada pajak yang terlalu tinggi menurut pendapat orang yang bersangkutan. Keberatan harus diajukan secara tertulis atau melalui email ke kantor pajak yang mengirimkan surat pemberitahuan. Tidak perlu menggunakan kata-kata khusus di luar itu. Namun, surat keberatan tersebut harus diterima oleh kantor pajak dalam waktu satu bulan setelah pemberitahuan. Periode ini dimulai pada hari ke-3 setelah kantor pajak mengirimkannya ke kantor pos. Jika ada hari libur nasional di awal atau akhir periode, tenggat waktu akan diperpanjang. Pengirim juga dapat mengajukan keberatan terhadap pengembalian uang muka untuk pajak penjualan atau pengembalian pajak penghasilan dalam waktu satu bulan.

Keberatan tidak harus dibuktikan, tetapi hal ini sangat disarankan karena jika tidak, sangat mudah bagi kantor pajak untuk menolak keberatan tersebut. Hanya keberatan yang telah ditetapkan dalam ketetapan pajak yang bersangkutan yang dapat diajukan keberatan secara efektif. Misalnya, dalam ketetapan pajak penghasilan, tidak ada keberatan yang dapat diajukan terhadap jumlah bagian keuntungan dari partisipasi mitra dalam kemitraan; ini harus dilakukan terhadap pemberitahuan ketetapan kemitraan. Baru-baru ini, tidak mungkin lagi untuk mengajukan keberatan terhadap nilai taksiran properti riil atau jumlah taksiran pajak properti riil dalam pemberitahuan taksiran pajak properti riil. Dalam hal ini, keberatan harus diajukan terhadap pemberitahuan tentang penilaian utama jumlah pajak properti yang setara dengan penilaian

utama pada tanggal 01.01.2022 dan pemberitahuan tentang penilaian utama jumlah penilaian pajak properti pada tanggal 01.01.2025. Banding juga dapat diajukan terhadap taksiran kerugian dari tahun-tahun sebelumnya hanya terhadap surat ketetapan ini, bukan terhadap surat ketetapan pajak penghasilan pada tahun taksiran kerugian. Tanggal jatuh tempo pajak yang ditaksir tidak dibatalkan oleh keberatan. Hal ini hanya dapat dilakukan dengan permohonan tambahan untuk penangguhan eksekusi. Namun, untuk melakukan hal ini, harus ada "keraguan yang serius tentang keabsahan ketetapan pajak".

Jika kantor pajak mengakui keberatan dalam keberatan, kantor pajak akan mengubah ketetapan yang bersangkutan. Jika tidak, kantor pajak harus mengeluarkan keputusan yang menolak keberatan tersebut. Kemudian, Anda dapat mengambil tindakan hukum untuk melawannya di Pengadilan Pajak. Tindakan langsung - yaitu tanpa prosedur banding (keberatan) sebelumnya - di pengadilan pajak hanya efektif jika kantor pajak setuju (disebut tindakan langsung). Prosedur keberatan tidak dipungut biaya di kantor pajak. Namun, penting untuk selalu mengingat biaya penasihat yang ditunjuk, yang tidak diganti oleh otoritas pajak meskipun keberatan berhasil. Tindakan hukum, di sisi lain, dikenakan biaya. Namun, biaya pengadilan yang dikeluarkan akan diganti jika tindakan tersebut berhasil. Dalam hal ini, biaya konsultan juga dapat diganti.

Membantah pemberitahuan kewajiban pajak upah bukan merupakan bantahan yang tidak konsisten terhadap pengembalian pajak upah

Dengan menggugat pemberitahuan kewajiban pajak upah, pemberitahuan pajak upah atau pemberitahuan pencabutan penangguhan verifikasi pemberitahuan pajak upah untuk periode pengajuan di mana fakta-fakta kewajiban direalisasikan tidak digugat pada saat yang sama. Ini adalah keputusan Pengadilan Fiskal Federal.

Lainnya

Pemberitahuan aktivitas yang menguntungkan - pendaftaran pajak operator sistem fotovoltaik kecil tertentu

Undang-Undang Pajak Tahunan 2022 tanggal 16 Desember 2022, memperkenalkan pembebasan pajak penghasilan yang berlaku mulai 1 Januari 2022 untuk sistem fotovoltaik kecil tertentu dan tarif PPN nol yang

berlaku mulai 1 Januari 2023 untuk penyediaan dan pemasangan sistem fotovoltaik tertentu.

Bahkan dalam kasus di mana pendapatan dan penarikan dari pengoperasian sistem fotovoltaik dibebaskan dari pajak dan PPN tidak dipungut atas penjualan dari pengoperasian sistem fotovoltaik berdasarkan peraturan usaha kecil, operator (perorangan dan badan hukum serta asosiasi) sistem fotovoltaik pada umumnya diwajibkan untuk memberi tahu pembukaan operasi komersial atau tempat usaha tetap dan menyerahkan kuesioner untuk pendaftaran pajak.

Untuk alasan pengurangan birokrasi dan penghematan administrasi, tidak keberatan jika operator sistem fotovoltaik, yang

- Pedagang, dalam hal membuka bisnis terbatas pada pengoperasian sistem fotovoltaik penerima manfaat, dan
- adalah pengusaha untuk tujuan PPN yang bisnisnya terbatas secara eksklusif pada pengoperasian sistem fotovoltaik dan, jika berlaku, sewa dan sewa guna usaha yang bebas pajak dan yang menerapkan peraturan usaha kecil,

mengesampingkan pemberitahuan pajak atas dimulainya aktivitas yang menguntungkan dan penyerahan kuesioner pendaftaran pajak ke kantor pajak yang berwenang. Ketentuan di atas akan berlaku dengan segera dalam semua kasus di mana aktivitas yang menguntungkan yang relevan dimulai pada tanggal 01.01.2023.

Jika diperlukan karena keadaan lebih lanjut dari kasus individu, kantor pajak yang berwenang secara lokal dapat secara terpisah meminta penyerahan kuesioner untuk pendaftaran pajak.



Pembayaran kembali bantuan darurat Corona: Batas waktu diperpanjang

Bantuan darurat diberikan pada bulan-bulan pertama pandemi Corona sebagai manfaat ekuitas untuk usaha kecil dan pekerja lepas yang menghadapi kesulitan eksistensial sebagai akibat dari krisis Corona dan dimaksudkan untuk menutupi kewajiban yang timbul

dari materi komersial dan pengeluaran keuangan dalam tiga bulan setelah pengajuan aplikasi.

Bantuan tersebut diberikan berdasarkan perkiraan yang dibuat ketika permohonan diajukan. Berdasarkan pemberitahuan pemberian bantuan, penerima bantuan darurat berkewajiban untuk memeriksa apakah perkiraan mengenai kemacetan likuiditas yang diperkirakan pada saat permohonan diajukan benar-benar terjadi atau apakah bantuan darurat tersebut harus dilunasi - jika perlu, juga secara pro-rata.

Pada 28/11/2022, para penerima bantuan darurat telah dikirim surat melalui pos dan email yang mengingatkan mereka akan kewajiban untuk memverifikasi bantuan darurat Corona yang mereka terima.

Kewajiban ini harus dipenuhi paling lambat 30 Juni 2023.

Batas waktu diperpanjang!

Berdasarkan keputusan Pemerintah Negara Bagian Bavaria dalam rapat Dewan Menteri pada tanggal 13 Juni 2023, batas waktu untuk prosedur pendaftaran ulang secara sukarela saat ini diperpanjang hingga tanggal **31 Desember 2023**.

Di North Rhine-Westphalia, Pengadilan Tinggi Administratif telah memutuskan bahwa prosedur pendaftaran ulang yang berlaku saat ini melanggar hukum. Akibatnya, batas waktu pendaftaran ulang di NRW diundur hingga **30 November 2023**.

Perundang-undangan

MOPeG membuat daftar perusahaan untuk GbR pada tanggal 01.01.2024

Undang-Undang untuk Memodernisasi Hukum tentang Kemitraan (MOPeG) menciptakan daftar perusahaan untuk kemitraan yang cakap secara hukum di bawah hukum perdata (GbR) sesuai dengan versi baru Pasal 705 (2) KUH Perdata Jerman (BGB) per tanggal 1 Januari 2024. Hal ini memengaruhi GbR yang dimaksudkan untuk berpartisipasi dalam transaksi hukum itu sendiri. Ini tidak berlaku untuk perusahaan internal murni.

Meskipun MOPeG tidak menetapkan bahwa GbR dengan kapasitas hukum harus dimasukkan dalam daftar perusahaan, pendaftaran dimaksudkan sebagai prasyarat untuk melakukan transaksi hukum yang pada gilirannya memerlukan entri dalam daftar lain. Hal ini menghasilkan entri wajib secara de facto untuk beberapa GbR. GbR yang terdaftar memiliki sebutan

bentuk hukum eGbR.

Terlepas dari daftar perusahaan BGB, kewajiban untuk mendaftar dalam daftar transparansi harus diperiksa.

Undang-Undang Dukungan dan Bantuan Perawatan mulai berlaku pada bulan Juli

Pada tanggal 16 Juni 2023, Bundesrat menyetujui Undang-Undang Dukungan dan Bantuan Perawatan (PUEG) yang disahkan oleh Bundestag pada tanggal 26 Mei 2023. Undang-undang tersebut sekarang dapat diundangkan dalam Lembaran Hukum Federal dan kemudian mulai berlaku sesuai rencana pada 01.07.2023.

Di antaranya, asuransi perawatan jangka panjang yang diwajibkan oleh undang-undang sedang direformasi dalam dua langkah:

Tingkat kontribusi akan dinaikkan secara moderat sebesar 0,35% per 01.07.2023. Di masa depan, jumlah anak harus diperhitungkan saat menentukan tingkat kontribusi.

Gültig ab 01.07.2023	PV-Beitrag für Arbeitnehmer ohne Kind bzw. Elterneigenschaft	PV-Beitrag für Arbeitnehmer mit Kind bzw. Elterneigenschaft	-0,6 % PV-Zuschlag entfällt ab 1. Kind -0,25 % Abschlag ab 2. bis 5. Kind (max. 1,0 %)*
	Gesamtbeitrag: 4,0 % Arbeitgeberanteil: 1,7 % Arbeitnehmeranteil: 1,7 % PV-Zuschlag: 0,6 %	Gesamtbeitrag: 3,4 % Arbeitgeberanteil: 1,7 % Arbeitnehmeranteil: 1,7 %	
Gültig bis 30.06.2023	Gesamtbeitrag: 3,4 % Arbeitgeberanteil: 1,525 % Arbeitnehmeranteil: 1,525 % PV-Zuschlag: 0,35 %	Gesamtbeitrag: 3,05 % Arbeitgeberanteil: 1,525 % Arbeitnehmeranteil: 1,525 %	

Suplemen tanpa anak akan dinaikkan menjadi 0,6 poin tingkat kontribusi. Pada saat yang sama, kontributor dari anak kedua hingga kelima akan dibebaskan - dengan pengurangan 0,25 poin tingkat kontribusi untuk setiap anak hingga usia 25 tahun.

Pada tanggal 01.01.2024, tunjangan perawatan dan tunjangan rawat jalan dalam bentuk barang masing-masing akan ditingkatkan sebesar 5%. Pada tanggal 01.01.2025 dan 01.01.2028, tunjangan tunai dan tunjangan dalam bentuk barang akan didinamisasi secara otomatis - sejalan dengan tren harga.

Hak atas apa yang disebut tunjangan dukungan perawatan sedang diperpanjang. Ini adalah tunjangan pengganti upah yang dibayarkan ketika seseorang tidak dapat bekerja karena merawat kerabat dekat. Bantuan ini diberikan hingga sepuluh hari kerja per tahun kalender untuk setiap orang yang membutuhkan perawatan.

Tanggal Pajak/Jaminan Sosial

Juli/Agustus 2023

Jenis kontrol		Kedewasaan	
Pajak upah, pajak gereja, biaya tambahan solidaritas		10.07.2023 ¹	10.08.2023 ²
Pajak penjualan		10.07.2023 ³	10.08.2023 ⁴
Akhir masa tenggang jenis pajak di atas ketika dibayar oleh:	Transfer bank ⁵	13.07.2023	14.08.2023
	Periksa ⁶	10.07.2023	10.08.2023
Pajak perdagangan		tidak berlaku	15.08.2023 ⁸
Pajak properti		tidak berlaku	15.08.2023 ⁸
Akhir masa tenggang jenis pajak di atas ketika dibayar oleh:	Transfer bank ⁵	tidak berlaku	18.08.2023
	Periksa ⁶	tidak berlaku	15.08.2023
Jaminan sosial ⁷		27.07.2023	29.08.2023
Pajak keuntungan modal, biaya tambahan solidaritas		Pajak capital gain dan biaya tambahan solidaritas harus dibayarkan ke kantor pajak yang bertanggung jawab pada saat yang sama ketika distribusi keuntungan dilakukan kepada pemegang saham.	

- 1 Untuk bulan terakhir, untuk pembayar triwulanan selama triwulan kalender terakhir.
- 2 Selama sebulan terakhir.
- 3 Untuk bulan terakhir, dalam hal perpanjangan permanen untuk bulan kedua dari belakang, untuk pembayar triwulanan tanpa perpanjangan permanen untuk triwulan kalender terakhir.
- 4 Untuk bulan terakhir, untuk bulan kedua dari belakang dalam hal perpanjangan permanen, untuk kuartal kalender terakhir dalam hal pembayar triwulanan dengan perpanjangan permanen.
- 5 Biasanya, pengembalian PPN di muka dan pengembalian pajak upah harus diserahkan (secara elektronik) paling lambat tanggal 10 bulan berikutnya setelah periode pelaporan. Jika tanggal 10 jatuh pada hari Sabtu, Minggu, atau hari libur nasional, maka hari kerja berikutnya adalah tenggat waktunya. Tidak ada biaya keterlambatan yang akan dikenakan jika pembayaran terlambat hingga tiga hari. Pengiriman uang harus dilakukan lebih awal sehingga tanggal nilai pada rekening kantor pajak sama dengan tanggal jatuh tempo.
- 6 Jika pembayaran dilakukan dengan cek, perlu dicatat bahwa pembayaran tidak dianggap telah dilakukan sampai tiga hari setelah cek diterima oleh kantor pajak. Otorisasi pendebitan langsung harus diterbitkan sebagai gantinya.
- 7 Iuran jaminan sosial secara seragam jatuh tempo pada hari kerja bank ketiga terakhir di bulan berjalan. Untuk menghindari denda keterlambatan pembayaran, disarankan untuk menggunakan prosedur debit langsung. Semua dana asuransi kesehatan memiliki tenggat waktu yang seragam untuk penyerahan laporan kontribusi. Laporan tersebut harus diterima oleh agen penagihan masing-masing selambat-lambatnya dua hari kerja sebelum tanggal jatuh tempo (yaitu pada tanggal 25.07.2023/25.08.2023, dalam setiap kasus pada pukul 0:00). Keunikan regional sehubungan dengan tanggal jatuh tempo mungkin harus dipertimbangkan. Jika akuntansi penggajian dilakukan oleh agen eksternal, data penggajian harus dikirim ke agen sekitar sepuluh hari sebelum tanggal jatuh tempo. Hal ini berlaku khususnya jika tanggal jatuh tempo jatuh pada hari Senin atau pada hari setelah hari libur nasional.
- 8 Di negara bagian dan wilayah di mana tanggal 15 Agustus 2023 merupakan hari libur nasional (Hari Asumsi), pajak jatuh tempo pada tanggal 16 Agustus 2023.

Jejak

Konten dibuat dengan sangat hati-hati, tidak mengklaim sebagai representasi lengkap dan tidak menggantikan pemeriksaan dan konsultasi dalam kasus-kasus individual. Artikel dan ilustrasi yang terdapat di sini dilindungi oleh hak cipta.